



La Policía de París insta a los agentes a expulsar a los gitanos de un barrio rico

PARÍS. Una nota interna de una comisaría de Policía del adinerado distrito VI de París, en la que se trasladan a los agentes instrucciones de la sede central, insta a «localizar a las familias de gitanos que viven en la calle y expulsarlos sistemáticamente», según publicó ayer el diario 'Le Parisien'.

El documento, redactado el 11 de abril, pide también que se censén «los lugares con presencia de gitanos en la vía pública, precisando aquellos que se dediquen a la mendicidad, con o sin niño, con o sin animal, y los sitios donde pasan la

noche». El delegado del sindicato de Policía Snop-SCSI, Jean-Pierre Colombies, lamentó que los funcionarios deban ejecutar las consignas de una jefatura de Policía que está «fuertemente influenciada por el poder político».

El alcalde del distrito, el conservador Jean-Pierre Lecoq, aseguró que no le sorprendía la nota interna sino «ver a familias de gitanos en la calle con niños de corta edad». «No es aceptable desde el punto de vista humano y social», expuso Lecoq al periódico, y aseguró que las familias de esta co-

munidad se habían triplicado, algo que, en su opinión, es «un verdadero problema».

El portavoz del Gobierno, el socialista Stéphan Le Foll, quitó importancia a la nota interna de la Policía y aseguró que la jefatura tiene el objetivo de «evitar que haya gente en la capital que, por su situación de dificultades y pobreza, termine por poner a todo el mundo extremadamente nervioso y no acepten su presencia».

La Policía de París depende del Ejecutivo de Manuel Valls.

EFE/HERALDO